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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 022-2012 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Judith Hernández, Iván Guevara, Julio Galicia, 
Juan Francisco Gómez, Lenny Escalona, Carolina Mendoza, Juan José Pérez, Aurora 
Goyo, Gustavo Mendoza,  José Luis Rodríguez, Omar Garmendia, José Achùe y Beatriz 
de Leal, 
 
 
Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa Gómez, da 
lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 
 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 
 
 
 
 DECISIÓN: Aprobada 

3. Informe del Decano. 
No hubo consejo Universitario 
La vicerrectora académica llamó hoy a  ministerio y le informaron que ya llego el oficio 
de recursos para el arreglo del techo de la biblioteca.  
A partir del 15 se cancelará la segunda parte del bono. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Universidad Centroccidental 
“Lisandro Alvarado” 

Decanato de Administración y Contaduría 
Dirección 

 

FECHA:  JUEVES 12-07-2012 

HORA :  9:00am. 

LUGAR:                       Sala del Consejo del DAC. 



Consejo de Decanato Ordinario Nº 022 de fecha 12-07-2012 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, Coordinadores 
de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro Académico. 
 
Directora de Programa De Administración: Se refiere a que los profesores 
deben presentar todos los requisitos para obtener la Orden Lisandro Alvarado.  
Con respecto al Plan de formación 2013 algunos departamentos no se han 
pronunciado, debemos tener la información. Este aspecto es importante como 
política académica. Considera interesante que hiciéramos jornadas de apoyo  
especialmente con al área de matemática para mejorar los índices estudiantiles. 
Señaló que algunos profesores  aun estaban confundidos con la reprogramación 
del calendario, pero realmente  no habían leído toda la información. 
Directora del Programa de Economía: Informa que el lunes, martes y 
miércoles comienzan las 1º Jornada de Economía e invita a todos los 
consejeros. El lunes se inicia una charla con el invitado Prof.  Alexander Moreno 
y luego continuaran las charlas sobre  los puntos críticos (ver el programa). 
 Propone que conjuntamente con los profesores del área determinen los puntos 
críticos en Matemática. 
Director del Programa de Contaduría: En reunión de Departamento, se 
discutió el punto sobre la Reprogramación, agradece al Prof.  Juan José Pérez, 
quien le sugirió agregarle la exposición de motivo del proceso de inscripciones, 
de esta manera los profesores se sienten satisfechos, al saber el porqué de la 
reprogramación y cuáles son los cambios y circunstancias de la misma. 
 Con respecto a la irregularidad de una profesora que en 2 oportunidades ha 
dejado el equipo de multimedia en el aula, procederá a  enviarle comunicación 
directa y otra circular a los Prof. advirtiendo sobre el asunto.  
Informó que lo visitó un   representante de la zona comunal solicitando espacios 
para el día del niño, se consideró y se les autorizó el uso del estacionamiento 
para el próximo  domingo. A la vez le solicitó gestionar la colaboración de una 
cancha de usos múltiples para los estudiantes del DAC.   
Director Administrativo: Informa que hay disponibilidad de recursos para cubrir 
el semestre en curso. Explica que los recursos que maneja Fomento van a ser 
trasladados para ser manejados  por los Decanatos. En este decanato son 
considerables, aunque no ha visto la disposición donde se aprobó, le parece bien 
la medida, no obstante el problema está en que  aun cuando consultaron a los 
Decanos, no les instruyeron sobre  el procedimiento a ser utilizado.  
Otro problema es con respecto al espacio donde están los equipo de tele 
comunicaciones  en el edificio de aulas, conocida como sala de transmisión  y 
los técnicos de seguridad industrial no se hacen responsable por el 
mantenimiento debido  a que hay una humedad; acordaron enviar memo a 
Planta Física solicitando las obras civiles requeridas a fin de eliminarla, debido al 
peligro que representa por cuanto  el cableado puede resultar afectado. 
 

5. Informe Comisión Delegada Nº 021-2012 de fecha 10-07-2012  
 
 

  
 
DECISIÓN: Aprobada 
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6. Consideración y decisión sobre correspondencia emitida por la Prof. Lenny 

Escalona Jefe de Departamento de Administración del DAC., referida a:  

6.1. Solicitud de descarga académica del Prof. Oscar Peraza 

 

DECISIÓN: Diferido   

6.2. Solicitud de Año Sabático de la Prof. Zahira Moreno, a partir del 15 de 

septiembre del año 2013. 

 

 

DECISIÓN: Aprobada 

6.3. Presentación del Trabajo de Ascenso de la Prof. Merlis Pacheco titulado: 

“Cultura, Estructura y Liderazgo Organizacional en la Alcaldía del Municipio 

Andrés Eloy Blanco del Estado Lara”, para optar a la categoría de Profesor 

Agregado. 

           Jurado Principal:  Alexei Guerra, Judith Hernández y Gerardo Zapata 
           Jurado Suplente:  Silvia Tahis Prez, Alberto Mirabal y Oscar Peraza 
 
         DECISIÓN: Aprobado el Jurado propuesto. 

6.4. Presentación del Trabajo de Ascenso de dos artículos científicos del Prof. 

Samuel Scarpato titulados:”Una aproximación en el análisis de los Factores 

que Distorsionan la democracia participativa: caso equidad y colectivismo” y 

“Más Allá de la Seguridad Alimentaria, Inversión Financiera y Distorsiones: 

Una breve Visión Comparada de la Agregación y Articulación de la 

Intervención del Estado”, para optar a la categoría de Profesor Agregado. 

 

    Jurado Principal: Aurora Anzola, Yamile Segovia y Lenny Escalona 

    Jurado Suplente: Juan Carlos  Pernia, Zaira Moreno y Alexei Guerra 

 

     DECISIÓN: Aprobado el Jurado propuesto. 

7. Consideración y decisión sobre correspondencia emitida por el Prof. Omar Garmendia 

Jefe de Departamento de Estudios Básicos del DAC., referida a: Solicitud de Apertura 

del Concurso de Oposición de la Asignatura Orientación Integral Universitaria 

    Jurado Principal: Belkis Ordoñes, Jorge Romero y Asia López  

    Jurado Suplente: Omar Garmendia, Juan Francisco Gómez y Jorge López.  

 

DECISIÓN: Aprobado el  jurado propuesto 
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8. Consideración y decisión sobre correspondencia emitida por la Prof. Aurora Goyo Jefe 

de Departamento de Contabilidad del DAC., referida a: Presentación del Trabajo de 

Ascenso de la Prof. Francy Andrade, titulado: “Constructo Teórico para el Análisis de 

Riesgo de Portafolio de Acciones utilizando el Modelo de Valoración de Activos 

Financieros (CAPM) y el Método Arditti-Levy de Optimización del Costo de Deuda”, 

para optar a la categoría de Profesor Asociado. 

 

 

   Jurado Principal: Lenin Rosales, Edgar Chirinos y Luis Rivera 

   Jurado Suplente: Yasmila Arroyo, Lisbet Hernandez e Iván Guevara 

 

 

DECISIÓN: Aprobado el jurado propuesto. 

9. Consideración y Decisión  sobre correspondencia de  la Prof. Aurora  Goyo referida   
       a  designación  de  la Comisión Institucional de Evaluación Integral del  
       Desempeño Académico-Administrativo de los Prof. con Categoría Instructor. 
 
 
 
     Se designan miembros de la comisión a los Prof.   

• Iván Guevara,  Aurora Goyo y Luis     Rivera.      Prof.   Antonio Uzcategui 
•  Iván Guevara, Aurora Goyo y Oswaldo Mujica.   Prof.    Herber keuder 
• Iván Guevara,  Aurora Goyo y Edgar Chirinos      Prof.     Amarilis Lucena  
•  Lenin Rosales, Aurora Goyo e Iván Guevara       Prof.    José Noguera  

• Iván Guevara,  Aurora Goyo y Alexis Colmenares  Prof.  Carol Gutiérrez 
 
 
 
 
        DECISION: Aprobada la Comisión. 
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10. Varios: 
Prof. Eduarda Rivero: Recibió correspondencia de la Prof. Elita Méndez, alertando 
sobre la fuente de contaminación en el departamento de Técnicas  Cuantitativa, a la 
que se unen otros profesores, solicitan en beneficio de la salud, al personal 
competente que haga mantenimiento. Prof. Juan F. Gómez,  responde que  el 
técnico opina que es por falta de uso del aire que presenta esporas, que producen 
alergias. Enviarle la solicitudes a Director administrativo  
Prof. Juan F. Gómez: Como miembro de la  comisión de Dedicaciones Exclusivas 
informa que el cronograma esta desde 16/07 al  02/08 2012. 
Prof. Aurora Goyo: En relación  a la reprogramación se convoco a una reunión de 
departamento, asistieron 38 profesores y se aceptó la aclaratoria satisfactoriamente. 
Los coordinadores intensivos se reunieron con Vicerrector Administrativo quien  le 
informó que se mantiene la posición, que los a los profesores se le cancelará con  
los recursos de los alumnos. Algunos coordinadores de asignatura, deberían ampliar 
la oferta, pero también se debería respetar en aquellos casos donde no se oferte y 
respetar  las decisiones de los que administran la materias. En estos momentos no 
van a solicitas concurso de oposición. 
Prof. Lenny Escalona: Se reunió con Prof. de las áreas de Evolución, Teoría II y 
Teoría I, para darle cumplimiento  a los requerimientos de currículo con las 
asignaturas del SEDUCLA. 
Por otra parte,  estamos observando la situación, bastante deteriorada de la salud 
que presenta el Prof. Fabiani Plantea como miembro del consejo solicitar reunión 
con el Rector y llamar a sus familiares directos. Informa que la Prof. Sonia Martínez 
ofrece un cupo en el asilo para él.  El Prof. Gustavo Mendoza, al respecto opina, que 
de llegarle a pasar algún percance, en las áreas del departamento y el DAC.  
seriamos responsables de esta situación.  
Prof. Judith Hernández: Con respecto al caso del Br. Gabriel Torres, se le ha dado 
largas y hay que solucionarlo. Respecto al caso del Prof. Fabian,  propone a la Prof. 
Norma de Anaya y Solferina, a fin de que  busquen una  solución.  

 

 


